

Crédits :

Enregistrement et mastering au studio Christian Laborde
Sauf 5, 6, 7 et 11 enregistrées au Nano Studio, Agen

Montage et mixage, Christophe Geiller et Benoît Albert

Direction artistique : La Compagnie des Arts
remerciements à Jacques Ballue et Hervé Bulteau.

Photos : Laurène Albert

Graphisme : Les Productions d'OZ sur une idée originale de Pierre Cambon

musique disponible aux Productions d'OZ
www.productionsdoz.com

la compagnie des arts

detour

DETOUR, enregistré en 2008, constitue une heure de musique continue construite autour de 4 oeuvres principales composées entre 2003 et 2008 : Trio'ze (trio), Sofia Buenos-Aires (duo), Five Four Tango (quatuor) et Ardhana Kâlî (quatuor). Dans le but de créer un flux continu de musique les oeuvres sont reliées entre elles par un « conduit » : une courte pièce solo hybridant les matériaux des oeuvres principales et créant ainsi un pont entre les différents continents musicaux.

Ce programme se situe dans la veine des folklores imaginaires, il s'agit du reflet de mon imagination des cultures musicales du monde : Amérique du sud, Europe de l'est, Inde etc. via le prisme de ma propre culture de musicien d'Europe de l'ouest.

Mes sincères remerciements à Jérôme Simonpoli, Christophe Geiller et Emmanuel Ferran pour leur talent et le constant soutien qu'ils ont apporté à ce projet. Ce CD leur est dédié.

Benoît ALBERT, Agen, Mars 2016

DETOUR, recorded in 2008 is one hour non stop music built around four main pieces composed between 2003 and 2008: Trio'ze (Trio), Sofia Buenos-Aires (Duo), Five Four Tango (Quartet) and Ardhana Kâlî (Quartet). In order to achieve a continuously flow of music each main piece is link to the other by a "Conduit", a short solo piece blending the musical materials and creating a bridge between two musical continents.

This program is the reflection of my imagination of music from different cultures and parts of the world: south America, eastern Europe, India etc. without forgetting my own western European musical culture.

My deepest and sincere thanks to Jérôme Simonpoli, Christophe Geiller and Emmanuel Ferran for their talent and their constant support. This CD is dedicated to them.

Benoît ALBERT, Agen, March 2016

trio'ze

1. vif
2. lent
3. libre
4. vif

5. conduit n° 1 (violon solo)

6. sofia/buenos-aires
(cadence violon, christophe geiller)

7. conduit n° 2 (clarinette basse solo)

8. five four tango

9. conduit n° 3 (cor anglais solo)

ardhana kâlî

10. la fuite
11. conduit n° 4 (guitare solo)
12. l'ombre du doute
13. le passage
14. l'énergie

durée totale 59'50"

musique de
Benoît Albert

la compagnie des arts

Jérôme SIMONPOLI, hautbois et cor anglais
Christophe GEILLER, violon et alto
Emmanuel FERRAN, clarinette et clarinette basse
Benoît ALBERT, guitare